

# Acta reunion con concejal de medioambiente del Ayuntamiento de Teguste 30-01-2020

Participantes: Concejal Manolo, Técnica Carmen, Eva y Manuel.

Se inicia la reunión explicando el carácter de colectivo autogestionado de vecinos MUP, con los objetivos de empoderamiento, transición y concienciación en la ecología y el medioambiente.

MUP plantea la necesidad que el reglamento de participación ciudadana sea más accesible y encuentre la forma de que el colectivo esté reconocido en el apartado de acción comunitaria.

MUP añade que mientras no tengamos una figura clara para colaborar con el Ayuntamiento en el caso de que necesitaran una asociación, MUP tiene acuerdos con Desaplatánate para ello, de tal forma que no se frenaría ningún proyecto por esta causa.

MUP pide el apoyo de la concejalía de medioambiente para que medie y agilice la petición previa donde se ha solicitado al Ayuntamiento de 2 grifos de agua para regar en el mirador (librería y Mac Itinerante) y en la Huerta de la Audiencia.

MUP solicita que en la medida que se vaya generando compost en la finca de los zamoranos, el ayuntamiento nos proporcione la cantidad que estime para que podamos utilizarlo en nuestras acciones.

MUP informa que en breve se va a replantar el cantero de la trasera de la Plaza de San Marcos y solicita que se revise las llaves de paso para activar el riego instalado en dichos canteros y mientras se utilizará el grifo junto al tanatorio.

MUP solicitó al Ayuntamiento que en aquellos eventos que organice de cara a la ciudadanía que nos informe con tiempo y nos provea de espacio y soporte para intervenir en los mismos, como por ejemplo en el día del medioambiente.

En todas estas cuestiones el concejal se comprometió a informarse de aquellos aspectos que desconoce y a apoyar las iniciativas, alegando que en una siguiente reunión nos pondrá al día de cada uno de los puntos anteriores. El concejal manifestó su voluntad de que en la próxima reunión acudiese el representante de la asociación Desaplatánate.

A continuación MUP plantea al concejal la urgencia de activar un plan integral para el control del rabo de gato. Se plantea el siguiente proyecto como la propuesta de nuestro colectivo para que el Ayuntamiento lo ejecute previa revisión y modificación si se diera el caso.

## **Proyecto Integral para el Control del Rabo de Gato en Tegueste**

1ª Fase: Inventario de infección del RdG en el municipio

2ª Fase: Plan de acción por barrios para quitar y concienciar

3ª Fase: Distribuir por los barrios contenedores para la flor del RdG, cartelería para concienciación y megafonía para las convocatorias de las acciones.

4ª Fase: Ejecución de acciones por barrios con acciones convocadas por el Ayuntamiento, coordinadas por MUP y con la participación de Desaplatánate con actividades paralelas para el vecindario.

Como aporte al plan MUP plantea un proyecto para incinerar la flor después del éxito del piloto realizado por nuestros activistas Idir, Eva y Manuel. Para ello MUP indica al concejal que deberían abrirse líneas de colaboración con la ULL y la consejería de transición ecológica del gobierno de Canarias.

Tras la buena acogida del proyecto, el concejal queda en analizarlo detenidamente y en una próxima reunión contarnos las conclusiones.

Desde MUP se hizo hincapié en la necesidad urgente de tener una plan integral antes de que la invasión de esta planta termine por devorar nuestra flora.